

**STRATEGI PENGEMBANGAN EKONOMI KREATIF PADA
AGROWISATA DI WISATA TENGAH SAWAH DESA GUBUG
KABUPATEN GROBOGAN**



SKRIPSI

**Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S-1)
Dalam Ilmu Ekonomi Syariah**

Oleh:

ALIMATUN NADHIROH

NIM : 1320210095

**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
JURUSAN SYARIAH DAN EKONOMI ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH**

2017



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

Cq. Ketua Jurusan Syari'ah dan Ekonomi Syari'ah

di –

Kudus

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarokatuh

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara **Alimatun Nadhiroh**, NIM: **1320210095** dengan judul **“Strategi Pengembangan Ekonomi Kreatif Pada Agrowisata Di WisataTengah Sawah Desa Gubug Kabupaten Grobogan”** pada Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam Program Studi Ekonomi Syari'ah. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai dengan aturan proses pembimbingan, maka skripsi yang dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut dapat diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan. Demikian, kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh

Kudus, 7 Agustus 2017

Dosen Pembimbing

Muhamad Mustaqim. M.M., M.Pd.I
NIP. 19831210 200912 1 005



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Alimatun Nadhiroh
NIM : 1320210095
Jurusan : Syariah dan Ekonomi Islam/ Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : “Strategi Pengembangan Ekonomi Kreatif Pada Agrowisata di Wisata Tengah Sawah Desa Gubug Kabupaten Grobogan”

Telah dimunaqosahkan oleh tim penguji Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus pada tanggal :

15 September 2017

selanjutnya dapat diterima dan disyahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Ekonomi Syariah.

Kudus, 20 September 2017

Ketua Sidang / Penguji I

Penguji II



Dr. Fauziqurrahman K, S.H.L., M.A.
NIP. 19730727 200312 1 001

Suhadi, M.S.I
NIP. 19740518 200712 1 002

Dosen Pembimbing

Sekretaris Sidang /Penguji III

Muhamad Mustaqim, M.M., M.Pd.I
NIP. 19831210 200912 1 005

Junaidi Abdullah, M.Hum
NIP. 19780130 200604 1 002

HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Alimatun Nadhiroh
Nim : 1320210095
Jurusan/prodi : Syariah dan Ekonomi Islam/ES
Judul Skripsi : Strategi Pengembangan Ekonomi Kreatif Pada
Agrowisata Di Wisata Tengah Sawah Desa Gubug
Kabupaten Grobogan

Menyatakan bahwa yang telah tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau kutipan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 7 Agustus 2017

Penulis



ALIMATUN NADHIROH

NIM. 1320210095

MOTTO

وَلَا تُفْسِدُوا فِي الْأَرْضِ بَعْدَ إِصْلَاحِهَا وَادْعُوهُ خَوْفًا وَطَمَعًا إِنَّ

رَحْمَتَ اللَّهِ قَرِيبٌ مِّنَ الْمُحْسِنِينَ ﴿٥٦﴾ (الاعراف : ٥٦)

Artinya : “Dan janganlah kamu berbuat kerusakan di bumi setelah (diciptakan) dengan baik. Berdo’alah kepada-Nya dengan rasa takut dan penuh harap. Sesungguhnya rahmat Allah sangat dekat dengan orang yang berbuat kebaikan”.¹

(Q.S Al-A’raf : 56)



¹ Departemen Agama RI, *Al-Qur'an dan Terjemah*, PT Sygma Examedia Arkanleema, Bandung, 2009, hlm. 157.

PERSEMBAHAN

Dengan segala puja dan puji syukur kepada tuhan yang Maha Esa dan atas dukungan dan do'a dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat dirampungkan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya khaturkan rasa syukur dan terimakasih saya kepada:

- ❖ Ayahanda tercinta Alm. Mustamar dan ibunda tercinta Amanah Robaniyyah yang telah memberikan dukungan moril maupun materi serta do'a yang tiada henti untuk kesuksesan saya. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan ridho-Nya kepada keduanya. Serta adiku tersayang Choco yang senantiasa memberikan dukungan, semangat, senyum dan do'anya untuk keberhasilan ini, cinta kalian adalah memberikan kobaran semangat yang menggebu, terimakasih dan sayangku untuk kalian.
- ❖ Sahabat dan teman tersayang Fatim, Naila, Silvi. Dan sahabat seperjuanganku angkatan 2013 khususnya kelas ESRC tanpa semangat, dukungan dan bantuan kalian semua tak kan mungkin aku sampai disini, terimakasih untuk canda tawa, tangis, dan perjuangan yang kita lewati bersama selama perkuliahan. Untuk teman PPL, dan KKN terima kasih untuk kenangan manis yang telah mengukir selama ini. Dengan perjuangan dan kebersamaan kita pasti bisa..semangattt!! untuk mas Wahid yang selalu membimbingku dalam penyusunan skripsi hanya terimakasihlah yang mampu aku berikan.
- ❖ Bapak Sukisno, Ibu Nunuk selaku pemilik Agrowisata di Wisata Tengah Sawah Desa Gubug Kabupaten Grobogan. Dan karyawan/I atas bantuan dan kerjasamanya kepada penulis selama penelitian.

Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk kalian semua, akhir kata saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua, orang-orang yang saya sayangi. Dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang, Aamiinnn.

KATA PENGANTAR

Bismillahi Rohmanir Rohim

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi yang berjudul “**STRATEGI PENGEMBANGAN EKONOMI KREATIF PADA AGROWISATA DI WISATA TENGAH SAWAH DESA GUBUG KABUPATEN GROBOGAN**”. Ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada ilmu Ekonomi Syariah di Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir M.Ag. selaku ketua STAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Supriyadi, S.H., M.H. selaku ketua jurusan syariah dan ekonomi islam STAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Muhamad Mustaqim, MM, M.Pd.I. selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing dengan penuh kesabaran, memberikan pengarahan, saran, dan kemudahan dalam menyelesaikan penyusunan skripsi.
4. Anisa Listiana, M.Ag. selaku kepala perpustakaan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus beserta stafnya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan STAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Sukisno, Ibu Nunuk selaku pemilik Agrowisata di Wisata Tengah Sawah Desa Gubug Kabupaten Grobogan. Dan karyawan/I atas bantuan dan kerjasamanya kepada penulis selama penelitian.

7. Bapak dan Ibu tercinta serta adik yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun material dalam penyusunan skripsi ini.
8. Semua teman-teman angkatan 2013 jurusan Syari'ah dan Ekonomi Islam Program Studi Ekonomi Syari'ah khususnya kelas C yang selalu menemani dalam perkuliahan selama ini. Dan teman-teman KKN angkatan Ke-40 di Desa Sumberejo Jaken Pati. Terima kasih atas do'a dan dorongan semangat yang telah diberikan kepada penulis.
9. Beberapa pihak yang langsung maupun tidak langsung terlibat dalam memberikan bantuan mulai awal pembuatan skripsi hingga selesai yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam prosos kreatif berikutnya. Penulis berharap dengan selesainya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis sendiri dan semua pihak yang membutuhkan.

Kudus, 7 Agustus 2017

Penulis



ALIMATUN NADHIROH

NIM : 1320210095